



恵那市社会福祉協議会 串原支部だより



恵那市社会福祉協議会
串原支部長 三宅 勝彦

皆様、新年おめでとうございます。ご家族お揃いで、令和八年の元旦を迎えられましたことと心よりお慶び申し上げます。

昨年は、当社会福祉協議会の諸活動につきまして、多大なご支援、ご協力をいただき誠にありがとうございました。厚く御礼申し上げます。

人口減少と高齢化が進む中にあって、地域福祉の推進は益々重要になってまいりました。皆がお互いに助け合い誰もが住んで良かったと思える地域を目指し、福祉の増進に努めてまいりますので、今後とも格別のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます



【第11回恵那市社会福祉大会】

受賞おめでとうございます



11月23日(日)、恵那市文化センターにて第11回恵那市社会福祉大会が開催されました。

本大会は、市内の福祉関係者が一堂に会し、社会福祉の必要性を認識するとともに、恵那市の福祉の発展を期して2年に1度開催しています。

地域の福祉に貢献された方や献身的に介護された方など 143 名へ表彰や感謝状の贈呈がおこなわれました。

串原地域からも次の方々が表彰や感謝状を受賞されています。

表彰の部 <敬称略>

- ・地域社会福祉活動功労者 串原中学校
- ・ボランティア活動功労者 後藤 安夫、成瀬 松寿

感謝状の部 <敬称略>

- ・社協大口寄付 堀 新三
- ・永年特別会費 有限会社山のハム工房ゴーバル



大会式典の様子



受賞されました皆様、おめでとうございました。



12月2日(火)、串原中学校より太鼓の披露の招待を受け串原こども園とデイサービス・いきいき教室利用者みんなで行ってきました。中学生による中山太鼓を叩く迫力に、参加した皆さん感動されました。

また、今年度最後となる串原中学生徒と一緒に太鼓を叩かせていただき、楽しい時間を過ごすことができました。

太鼓終了後には、生徒会より募金活動として集められた『ドラえもん募金箱(金額 2,191 円)』が渡され、共同募金会恵那市支会事務局へ届けさせていただきました。串原中学生徒の皆さん、暖かい活動ありがとうございました。



【問い合わせ】☎0573-52-2230(串原福祉センター内)